

Caza Fraudes

Siguiendo instrucciones de nuestra alcaldesa, la doctora Johana Aranda y la ingeniera Erika Palma, la empresa ibaguereña de acueducto y alcantarillado IBAL, dentro de sus actividades permanentes y enmarcadas dentro de la estrategia escuadrón caza fraudes, se permite informar a todos los ibaguereños que, en los últimos operativos realizados, se han detectado presuntos fraudes en contra de nuestra empresa IBAL. Estas situaciones fueron encontradas en establecimientos de comercio, donde algunos tenían unos medidores frenados y sin registro, nos llama especialmente la atención algunos establecimientos comerciales dedicados a la venta de alimentos en vagones que no tienen medidor y toman el agua directamente, esto es incumplir con los protocolos establecidos por nuestra empresa, para realizar la debida matricula, medición y pago del servicio prestado por nuestra empresa IBAL. Atentando directamente contra el servicio que se suministra a nuestros usuarios normalizados y que pagan su factura de manera puntual. Hacemos un llamado a todos los ibaguereños para que normalicen su situación frente a la empresa y evitar así las denuncias que debemos hacer frente a los centros de control quienes colocan las sanciones, multas y demás temas penales que acarrearán este tipo de delitos, porque en IBAL contigo trabajamos por una Ibagué para todos. – **Sandra Vélez, directora comercial del Ibal.**